
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

〇初めてのバドミントン大会に

出て優斗とダブルスに出まし

た。一試合目だったので最初

は緊張していたけれど徐々に

緊張が解けてきて試合に集中できるようになりました。初

めてのダブルスはギリギリのところで負けてしまったけど初

めて試合ができてすごく楽しかったです。県大会は相手が

強くて 3 対 0 で負けてしまいました。仙南大会の時より点

数が思ったように取れなくて実力差を感じました。宮城県

第二工業高校と貞山高校の審判をした時に貞山高校の

選手が上手くて、この人みたいに上手くなりたいなと思い

ました。来年はもっといい成績を残せるように今までよりも

っと頑張って練習しよ

うと思いました。 

（１年大沼航士） 
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〇部活強化期間の時に大会に向

けて頑張っていました。定通大会

までみんなで練習してきました。1

年生の子と 2 年生の子が覚える

のがはやく、驚きました。仙南大会

では、0 対 2 で負けてしまいまし

たが、1、2 年の子はだいたいが動きが良かったのでもっと

練習をしたら一つでもとれるくらいにはなれると思います。

仙南大会で例年戦った方もいたので驚きました。県大会

は、0 対 3 で負けましたがみんな頑張って取り組んでいた

ので良かったと思いました。定通大会で仲良くなれた選手

もいたので楽しかったです。（３年菅野灯真） 

 

 

 

 

七 校 便 り 
宮城県白石高等学校七ヶ宿校 

Ｎｏ．１５５ 

令和５年７月１０日 

令和５年度 定時制通信制体育大会 お疲れ様でした！！ ～大会結果一覧 

本校では、部活動は、時間割の

中に位置づけたクラブ活動として

実施しています。前・後期の各期で

文化部を含めた希望するクラブを

選択できることにしています。一般

的な部活動のように、毎日練習し、

試合に向けて十分鍛錬する・・とま

ではいきませんが、緊張しながら試

合に臨んだり、審判や準備など大

会運営に関わったり、しのぎを削っ

た他校生徒と試合後には仲良くな

れたり・・という大会をとおして得ら

れた経験の一つ一つが、その後に

生かせる貴重な財産です。ガンバレ

七校生！ 



 

 

 

☆＜自然探究＞グループ 

6 月 21 日（水）５・６校時総合的な探究の時間に傾城

森にフィールドワークに行ってきました。今回のミッションは、

①風穴の探索、②水晶の観察、③植生の調査の３つです。 

1 つ目は、宮城県でも珍しい風穴が傾城森にあるので

探索してきました。風穴は年間を通して気温が低いので、

周囲とは異なる植物が生える場所となります。実際に確か

めに行くと、体感でも分かるほど、涼しさ（16℃）を感じら

れました。 

2 つ目の目的は、水晶の観察です。傾城森には、岩の隙

間に小さな水晶群が観察できる場所があるので、確かめ

に行きました。小さいけれども、花の形や六角柱の水晶を

観察することができ、とてもキレイでした。 

3 つ目の目的は、傾城森の植生の調査です。傾城森に

自生している植物と校舎周

辺の植物を比較するため

に、調査してきました。iPad

で植物の写真を記録して、

学校に戻って植物の鑑定を

これからする予定です。 

 

☆＜水と森＞グループ 

  ４月２６日(水)は、年間の活動テーマ決め。長く講師を 

務めてくださっている、NPO法人「水守の郷・七ヶ宿」の海

藤節生さんの案内で町内の林産業に係る現場を見て回り

ました。２回目の５月１０日(水)は、受講生徒たちの力量を

測るため、本校校舎前の樹木の枝払いをしてみました。天

気快晴の中、ヘルメットを被って汗だくになりながら懸命に

作業を進める生徒たち。それを見た海藤さんは、校舎周辺

の環境整備を中心テーマに据えることが賢明と判断した

ようです。 ３回目の５月１７日(水)は、校舎東側法面の林

床整備を行いました。自生のモミジを剪定して桜の生育へ

の悪影響を抑制させました。 

次回以降も実際に身体を使っ

て、校舎周辺の環境整備を行

い、より良い景観を保持しつつ、

地域の環境保全に関する探究

テーマを深めていきます。 

 

☆＜広報＞グループ 

  「七ヶ宿の魅力を広く知っていただくためには？」という

テーマで活動しています。先日、七ヶ宿町役場ふるさと振

興課の広報担当者へ取材をお願いし、６月２１日 3年生 2

名が訪問しました。担当の寺尾さんには終始和やかに質

問にお答えいただき、大変ありがとうございました。慣れな

い取材で、当日写真をとるのを失念！次

は必ず･･･！ということで、そのときの様子

が、七ヶ宿町ｆacebook に載っています

のでぜひご覧ください。  こちらから⇒ 

 

 

 

  6月 23日（金）「就業体験」の選択生徒 4名が、白石

にある「介護老人福祉施設 清風」を見学してきました。介

護老人福祉施設とは、病院を退院した高齢者を一時的に

受け入れて、介護してくれる施設です。施設はかつての刈

田病院の跡地を利用しており、外装や地下の調理場など

は病院当時のままだそうです。ただし内装は入居者のプラ

イバシーを重視して、部屋は

すべて個室に改装されてい

ました。非常にアットホーム

な雰囲気の施設で、職員の

方も入居者の方も笑顔で生

活していました。 

 

（水）５・６校時 探究活動を紹介します 

就業体験（学校設定科目）で職場見学へ 


